



C'est avec tristesse que j'apprends le décès de Kateb Yessad, qui fut un maître de conférences en droit à l'IUT d'Orléans très estimé par ses étudiants et ses collègues. Kateb s'est fortement impliqué dans la vie de l'Université et dans l'accueil des étudiants venus du monde entier. Il s'est pleinement engagé dans la vie associative, pour la défense des droits de l'homme, pour l'amitié entre la France et l'Algérie, où il est né, ainsi que les autres pays du Maghreb. Il était progressiste, chaleureux, d'une grande générosité intellectuelle. J'assure son épouse, Monique, de toute mon amitié.

Jean-Pierre Sueur